
a.  

2022-11-28-Protokoll

Pre-TOPs
TOP 0: Regularia
TOP 1: Berichte

TOPs
TOP 2: Campus-Kino
TOP 3: Klausurtagung StAPF Januar

Post-TOPs
TOP N-2: Newsletter
TOP N-1: Ankündigungen
TOP N: Verschiedenes

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokoll:  Marcel

Unterschrift:                                                       

Redeleitung: Magdalena

Unterschrift:                                                        

Datum: 

Sitzungsanfang: 14:05 Uhr
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Anwesend Vorname Nachname

x Christian Bair

Charlotte Grütters

x Carlotta Krämer

x Magdalena Kuom

ab TOP Luis Lenkewitz

x Marcel Leonhardt

Patrick Manegold

x Robin Solinus

Todor Stoyanov

Die Sitzung ist

x beschlussfähig.

nicht beschlussfähig.

Anwesende Nicht-Räte: keine

Altes Protokoll: vom 21.11.2022 einstimmig angenommen
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FSVK
 Berichte:

FSRef
Nachgespräch (ESAG) mit D6 lief gut
wieder Sekten auf dem Campus (nach Genehmigungen fragen)
Fristen für Veranstaltungsanmeldungen sind wichtig! (3 Wochen ideal)

AStA-Vorstand
2 Stellenausschreibungen und das Campuskino ist wieder voll besetzt
Frist für Vertragunterschrifen einhalten! (2 Wochen)
es gibt wieder kostenlose Selbstschnelltests zum abholen (im 23er Gebäude)
19.12. ist nächstes Gespräch zwischen Vorstand und Rektorin
14.-16.6.23 ist Sommerkult

Fachschaften
Betrugsmasche mit handgeschriebenen Zetteln "WG Zimmer zu vermieten in Uni Nähe"

Es wurden für die FSVK Leute in den Rechtsausschuss gewählt
Es wurde vorgeschlagen, dass das FSVK-Protokoll nicht mehr so ausführlich sein muss (Ergebniss- statt Redeprotokoll) - Es 
soll auf der nächsten FSVK abgestimmt werden. Wie steht ihr dazu?

INPhiMa/TriPpeR
TriPpeR zur Erstifahrt-Nachbesprechung am Freitag (02.12.2022)

Gremien:k
 WE: Wir wollen die Abschlussarbeit-Situation in der Med-Phy ansprechen
Studienbeirat: fällt vor Weihnachten aus
FakRat: vor Weihnachten Sitzung

QVM-Anträge
 keine

Post/Mail
Couch now - leiten wir nicht weiter
StaPF sucht Standort für Klausurtagung im Januar (präferiert wären die Wochenenden 20. -22.01 oder 27.- 29.01
Amtliche Bekanntmachung zur Verleihung der Rechtsstellung und Bezeichnung „außerplanmäßige Professorin“ / 
„außerplanmäßiger Professor“

Social Media
 Eine Umfrage im Newsletter ist raus um herauszufinden wie die Abschlussarbeit-Situation in der Med-Phy ist, es soll danach 
evtl. in die WE getragen werden

Sonstige Berichte
 ZaPF: letzte Woche war ZaPF-Orgatreffen
TK: schlägt Schulung/Workshops vor, würde auch ZaPF Sponsoren
Campuskino will für unsere Vorstellung noch einen Disclaimer machen

TOPs

TOP 2: Campus-Kino

Wir haben einen Finanzbeschluss zur Übernahme des Eintrittes beschlossen (14.11.2022, TOP 6). Es wird überlegt den Beschluss aufzuweiten auf 
Verpflegung. Die Abrechnung des Eintrittes erfolgt vermutlich per Umbuchung mit Liste am Einlass. Ein weiteres Vorgehen wird mit dem Campus-Kino 
besprochen.

TOP 3: Klausurtagung StAPF Januar

Der StAPF sucht einen Austragungsort für die nächste KT. Die ZaPF-Orga hat sich dazu schon ausgetauscht. Marcel nimmt Kontakt mit dem StAPF auf 
und teilt mit, dass wir eine KT mit maximal 5 Leuten betreuen können aber zeitlich sehr stark beansprucht sind und uns eher wünschen, dass eine andere 
FS ausrichtet.

Post-TOPs

TOP N-2: Newsletter

TOP N-1: Ankündigungen

TOP N: Verschiedenes

Wir sollen Veranstaltungen besser/eher ankündigen (Spieleabende und so).

Hier sollen auf jeder Sitzung Themen für den Newsletter gesammelt werden.

Einmal monatlich wird dann ein Newsletter verschickt, akute Dinge werden kurzfristig zwischendurch versendet.
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